

多感な時期留学で刺激

# 母校を たずねる

エイズ治療・研究開発センター医師 西島健さん 1994年度入学



【奥】日本教育機関（昭和19年）に、中高連携の実現をめざす「中高連携会議」が開催され、各教育機関が連携協定を締結するなど、中高連携が進展の一途を辿る。一方で、中高連携による学習の継続性や連携の効率化が課題とされる。また、中高連携による教科・学年横断的な学習や、実践的な学習機会の創出が求められる。このため、中高連携による教科・学年横断的な学習や、実践的な学習機会の創出が求められる。このため、中高連携による教科・学年横断的な学習や、実践的な学習機会の創出が求められる。

# 埼玉県立浦和高校

21年間で800人超参加

# 異名門校と国際交流



交流に訪れたウイットキノト校の生徒らに弓道を教える浦和高校の生徒ら＝浦和高校同窓会提供

卒業生「私の思い出」募集

県立浦和高校（旧制とも）の本業生の皆さんから「私の思い出」を募集します。300字程度で学校生活や恩師、友人との思い出、またその後のお書き下さい。卒業年度、氏名、年齢、職業、住所、電話番号、あればメールアドレスを明記のうえ、〒100-8051、毎日新聞地方部首都圏版「母校」係（住所不要）へ。メールの場合はshuto@mainichi.co.jpへ。いただいたい「思い出」は、毎日新聞の紙面やニュースサイトで紹介することがあります。紙面上に掲載の場合は記念品を差し上げます。

つに守つたら先生方が「卒業式を開いてくれ、僕の深さに感激しました。」

校は4年間たと言われば浦和では高額に触れて刺激を受けてから世界の人に日本語を教える留学するといふのが現役生にもひび海外のかもわせんでした。

感じてへじたのです。僕も勉強だけでは費用をかけない。10代の多感な時期を受験生は4年間たと言われば浦和では高い自分と同様でだしていきます。はるかに遠い國の人へ

。う意味だと思ひます。僕もこの通りの高校生活を送つて

**卒業生「私の思い出」募集**  
県立浦和高校（旧制合む）の本業生の皆さんから「私の思い出」を募集します。300字程度で学校生活や恩師、友人との思い出、またその後の人生に与えた影響などをお書きください。卒業年、氏名、年齢、職業、住所、電話番号、あればメールアドレスを明記のうえ、〒100-8051、毎日新聞地方部首都圏版「母校」係（住所不要）へ。メールの場合はshuto@mainichi.co.jpへ。いただいたい「思い出」は、毎日新聞の紙面や2ページサイトで紹介することがあります。紙面に掲載の場合は記念品を差し上げます。